
 
ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

 

Ao décimo sexto dia do mês de agosto de dois mil e vinte e três, com início às 09:30 

foi realizada na sala de reuniões da CAPEP-SAÚDE, a 7ª Reunião Ordinária do 

Conselho de Administração. Estiveram presentes na reunião as representantes da 

Prefeitura: Gilvânia Karla Nunes Beltrão Alvares e sua suplente Tatiana Ribeiro, 

Christiane Simões dos Santos e Marco Sérgio Neves Duarte; o representante do 

SINDSERV: Flávio Antonio Rodrigues Saraiva e seu suplente Wagner Ferreira da 

Silva; e o representante do SINDEST: José Antônio Ferreira. 

A reunião iniciou-se com a Conselheira Gilvânia Karla Nunes Beltrão Alvares, 

atualizando os demais Conselheiro a respeito da situação da CAPEP-SAÚDE. Até 

o momento não houve definição a respeito das propostas para alteração da 

legislação da Autarquia as quais foram enviadas ao Sr Prefeito. Informou também 

que o Tribunal de Contas já realizou alguns questionamentos à CAPEP-SAÚDE, os 

quais foram respondidos e que na próxima semana o Auditor deverá estar na 

CAPEP-SAÚDE. 

Durante a reunião foram discutidos os processos conforme abaixo: 

Processo nº 69762/2022: Verificada a solicitação do mutuário e realizada leitura do 

parecer da Auditoria Médica. Deferido com base no parecer da Auditoria, pelo 

menor valor orçado. 

 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 11:30, sendo a ata por mim, 

Christiane Simões dos Santos, digitada. 
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